
 
 
 

Lüneburg, der 29. Aug. 2006 
Liebe Trainer-Kollegen, 
 
aus gegebenem Anlass weist der Fußballvorstand nochmals darauf hin, dass allen 
Mannschaften nur die ihnen zugewiesenen Plätze/Platzhälften zu den ihnen 
ebenfalls zugewiesenen Zeiten zur Verfügung stehen (siehe auch im 
Downloadbereich Platzbelegung) 
 
Sofern jemand von der ihm zugewiesenen Trainingszeit abweicht ("Sonder-
Training"), ist zunächst die tatsächliche Verfügbarkeit des Platzes mit Manfred 
Martens zu klären, da ansonsten ggf. mehrere Mannschaften zugleich auf einen 
vermeintlich freien Platz spekulieren. Zu informieren sind darüber hinaus der 
zuständige Jugend-Koordinator, der Platzwart (Vladi) sowie die Gaststätte 
(Schumi)!!! 
 
Freundschaftsspiele sind gemäß einen früheren Vorstandsbeschluss soweit als 
möglich auswärts zu bestreiten, um die durch rund 20 Mannschaften stark 
strapazierten Plätze zu schonen. Ansonsten soll pro Mannschaft maximal ein 
Testspiel zu Hause stattfinden! Auch hier gilt: Ein Freundschafts-/Testspiel kann bei 
uns nur ausgetragen werden, wenn vorher eine (schriftliche) Genehmigung von M. 
Martens eingeholt wurde. Zu informieren sind wiederum der zuständige Jugend-
Koordinator, der Platzwart (Vladi) sowie die Gaststätte (Schumi). Sofern das Spiel 
den Trainingsbetrieb einer anderen Mannschaft betrifft - z.B. weil zur Trainingszeit 
mehr als die eigenen Platzhälfte benötigt wird -, ist zudem die Zustimmung des 
anderen, davon betroffenen Trainers erforderlich! Prinzipiell haben die zugesagten 
Trainingszeiten Vorrang vor evtl. Freundschaftsspielen. 
 
Der Vorstand erinnert daran, dass die Fußballplätze soeben für rund 20.000 € wieder 
in einen vernünftigen Zustand gebracht worden sind. 
Schon ein Freundschaftsspiel pro Teams stellt bei insgesamt 20 Mannschaften eine 
erhebliche Zusatzbelastung neben dem regulären Punktspielbetrieb dar. Wir fordern 
daher alle Trainer auf, sich ab sofort an die o. a. Regelung zu halten.  
 
Zudem sollten die Trainer nach bzw. erst recht bei starken Regenfällen kritisch 
prüfen, ob ein Training a) im Sinne der Spieler und b) im Hinblick auf die 
Platzbelastung sinnvoll bzw. vertretbar ist. 
 
Bei unserer Vielzahl von Mannschaften sind wir einfach darauf angewiesen, dass alle 
Trainer nicht nur ihre eigene Mannschaft im Auge haben, sondern auch das 
Gesamtwohl der Fußballsparte sowie des Vereins berücksichtigen. Wer das nicht 
kann oder möchte, ist hier fehl am Platze! 
 
Der Fußballvorstand 
Manfred Martens (Verwaltung) 
Ulf G. Baxmann (Kommunikation) 


